



Bericht

Kreiskönigsschießen 2012

Schützenkreis Hagen

Im Westfälischen Schützenbund

Hans-Dieter Schulz neuer Vogelschütze des Schützenkreises Hagen

Mit dem insgesamt 317 Schuss auf den Königsadler um 14:25 Uhr stand es fest, neuer Vogelschütze und zukünftiger Kreiskönig des Schützenkreises Hagen ist Hans-Dieter Schulz vom S.V. Emst-Bissingheim-Oberstadt. Bevor er seinen Volltreffer landen konnte musste der Adler seine Pfänder lassen. Die Krone sicherte sich Udo Kuhn vom S.V. Lennetal. Das Zepter viel für Jennifer Hassenrück vom gastgebenden Verein S.V. Unterberg. Den Apfelschuss erledigte Rita Scotland, ebenfalls vom S.V. Unterberg. Den linken Flügel brach Gerhard Kittel vom Vorhaller S.V. und den rechten Flügel knickte der noch amtierende Kreiskönig Felix Maraite von den Unterbergern. Insgesamt waren 10 Hagener Schützenvereine durch ihre Vertreter vor Ort.

Nach kurzem aber heftigen Endkampf war es Hans-Dieter Schulz, der den Rest des Vogels zu Boden schickte. Zur Kreiskönigin nimmt er seine Frau Brigitte. Die Krönung findet am 27. Oktober auf dem großen Kreis-Krönungsball im Hasper „Boni“ statt.



Foto: Der Vogelschütze (Mitte) umringt von den Pfänderschützen.

Bild: Rüdiger Schmithüsen